



ア ライドの日は、スーパー・カリ・マードの中で、これまで
経験した価値を落とさげてある。ま
ずは、V型8気筒エンジンを搭載して
誕生した日のラインナップには
後にランカルギー、ナゲットと共に
通のV型10気筒仕様を追加。さら
にオープン仕様のスパイダーも登場。
V10マニホールドとの組み合わせでモー^{ルス}を開始し、クーペとは違ったV8
仕様を追加設定。先日のパリ・サロン
では、レースバトルのLMS
GT3のパワーアンプを彷彿と
せるGTの姿勢も行われている。
アウディのレース、モーターレース、
DTMからGTCまで、レースバトルのLMS
セミワークス的立場から常にリード
してきたABTの存在感。
自らモレーシングドライバーとして
ブランドであるABTスポーツ・ヴィークル
なども、「このABT」というスビ
ングを握ってきたクリスチャン・アブ
トは、ロードカーリードライバーとして
DTMからGTCまで、レースバトルのLMS
セミワークス的立場から常にリード
してきたABTの存在感。
そのエンジニアリング、そしてモーテ
ティングに関するスキルこそが
ABTが他社に対して持つ最大のア
ドバンチングであり、そして成長の
直接の原動力だった。

ABTのレーシングハイストリート
には昨年、またひとつ新しい発展が
加わった。それはR8 LMSによる
ADAC GTマスターズ選手権の
制覇。それを祝すため何かや
クションを起こしたかったというク
リストは、R8 LMSのように
スバルで、しかししながら完全に
ストリートリーグカルチャーとしてフ
ィーナンスされた、究極のRBを確
立するというファンを生み出した。
ABTがレーシングにかかる

ABT R8 GT-R RE V10 Spyder

ABTの本気。

アウディ&VWチューナーとして確固たる地位を築き、モータースポーツ分野での活躍も華々しいABT。
彼らの最新プロダクトはADAC GTマスターズ選手権で栄冠を勝ち取ったR8LMSの、
ストリートバージョンと言えるハイパフォーマンスマシンだ。

同じくABTが手掛けたR8 V10スパイダーと共に、そのボテンシャルを探る。

気制限を越え、最高出力を560ps

前後にまで抑えられていたことを考
えれば、さぞなるエクストラを得る
には仕事だ。クリスチャンは「日本
のABT」の成り立ちは尋ねられ、
なかろう。

これが以上「インパクトのある名前も
なかろう。クリスチャンが握り、そして今回も
う1台ファクトリーからストリート
に導き出されたRB V10 Spyder

クリスチャンが握り、そして今回も
う1台ファクトリーからストリート
に導き出されたRB V10 Spyder

クリスチャンの腰で、すなわち助手
席で体験したRB GT-Rのステアリングを
mansは、ある意味 カルチャーショ
ウトといえるものだった。速度無
制限のアウトバーンに合流するラン
ブウェイからクリスチャンは全開加
速を開始。猛烈な加速GT-R耐えなが
ら吸き見るスピードメーターのニ
ドルは、前方がクリアになるや、あ
たかもバーチャルの世界であるかの
か? 1個のストレスもなく時計回
りに動いていく。200km/hを超えて
ても、そして300km/hの壁に迫っ
ても、そのスムーズな動きはまるで
変わらない。まったく何というマシ
ンなのか。これがABTのクリエイ
トした世界なのだ。

ザクセンリンクを行ったテストで
は、ADAC GTマスターズに使用
したLMSと比較して僅かに5秒落
ちという1分32秒27のラップタイム
を記録したRB GT-R。そのパフォ
ーマンスの源となるのは、やはりミ
ッドに搭載されるV型10気筒エンジ
ン。5204ccの排気量はそ
のままで、ECUのプログラミング
を独自にリニューアル。さらに吸排
気システムの見直しで、パワーはノ
ーマルのRB V10がスペックシート
に掲げる525psから、一気に62
0ps/8100rpmにまで強化さ
れた。最大トルクの550Nmは65

めの特別なチューニングが施されて
いることが見えていたはならない部
分である。

パワーユニットの強化と同時に、
軽量化とエアロダイナミクスの最適
化も、RB GT-Rのエンジニアリング
ではハイライドのひとつだ。カー
ドはハイライドのひとつだ。カー

ボンファイバーで美しく成形された
ABT製のボディペイントは、動揺左
右のスクエアと可変式のリヤウイン
グ、ボンネットに「GT-R」と、ほとん
どのパートに採用されている。前後
ホイールは「Cロードバイライト」
と呼ばれるもので、これはフロント
では約8kg、リヤでは10kgの重量削減
を可能にする。特徴的「RB GT-R」
ブレーキは通常のようではなくラムブレ
ーキで走行する。

ABT製のボディペイントは、動揺左
右のスクエアと可変式のリヤウイン
グ、ボンネットに「GT-R」と、ほとん
どのパートに採用されている。前後
ホイールは「Cロードバイライト」
と呼ばれるもので、これはフロント
では約8kg、リヤでは10kgの重量削減
を可能にする。特徴的「RB GT-R」
ブレーキは通常のようではなくラムブレ
ーキで走行する。

ディスクだ。これもまた軽量化には
大いに貢献している。

このGT-Rと比較すると、全回同
時に取材を行ったRB V10スパイダ
ーは、よりオレガントでラグジュア
リーナ印象が強い。とはいっても
こちらのV10ユニットは6000Nm
にまで強化され、エクストラマ
トリを兼ねた車両だ。GT-Rと
してRB V10スパイダーといふ2台
のABT製の最新チューニングモード
の違いは、どちらもABTが着意し
たエキゾーストシステムは、クリス
チャンがRB GT-Rのチューニング
で特にそのアドバンテージを強調す
る部分だ。チャンは、軽量化はもちろ
んのことサウンドの音質を考えて
おり、エキゾーストシステムにはベス
トな素材といえるのだが、彼によ
ればその平均的な寿命は僅かに1年は
とあるのだという。従つてそれは、
ABTが生産するロードカーには相
応しくないというのがクリスチャン
の主張。またV10ユニットに組み合
わされるシングルクラッチ式のロト
ロニックにシフト時間を短縮するた
めに、

0.070mで発生する設定だが、実
際のトルクバンドがきわめてワイド
なものであることは、RB GT-Rが
加速を繰り返す中で自然と身体がそ
れを理解していく。

ステンレスにチタンコートを施し
たエキゾーストシステムは、クリス
チャンがRB GT-Rのチューニング
で特にそのアドバンテージを強調す
る部分だ。チャンは、軽量化はもちろ
んのことサウンドの音質を考えて
おり、エキゾーストシステムにはベス
トな素材といえるのだが、彼によ
ればその平均的な寿命は僅かに1年は
とあるのだという。従つてそれは、
ABTが生産するロードカーには相
応しくないというのがクリスチャン
の主張。またV10ユニットに組み合
わされるシングルクラッチ式のロト
ロニックにシフト時間を短縮するた
めに、

200km/hを超え300km/hに届いても、
そのスムーズな動きは変わらない。

0.070mで発生する設定だが、実
際のトルクバンドがきわめてワイド
なものであることは、RB GT-Rが
加速を繰り返す中で自然と身体がそ
れを理解していく。

ステンレスにチタンコートを施し
たエキゾーストシステムは、クリス
チャンがRB GT-Rのチューニング
で特にそのアドバンテージを強調す
る部分だ。チャンは、軽量化はもちろ
んのことサウンドの音質を考えて
おり、エキゾーストシステムにはベス
トな素材といえるのだが、彼によ
ればその平均的な寿命は僅かに1年は
とあるのだという。従つてそれは、
ABTが生産するロードカーには相
応しくないというのがクリスチャン
の主張。またV10ユニットに組み合
わされるシングルクラッチ式のロト
ロニックにシフト時間を短縮するた
めに、

LMSの空温キャロのチューニングによ
り、ノーマル比で約100kgのハイフィーマ
ンスアップを達成したRB V10スパイ
ダーの耐久性を考慮し、あえてステンレス製
のエキゾーストシステムを採用する点にABTの哲学が感じられる。

RB V10スパイダーのエンジンルーム
は、その構造としてターボの上位位置とサスペンション上部を組ぶこと
によって対策。動的ねじれ剛性は格段に向上了していることは明らかだ。



ABT RB V10 Spyder

ABT
RB
GT-R

カーボンを用いたサイドスカート、可変式リヤウイング、
ドアミラーなど、エアダイナミクスと軽量化は徹底的に施されている。アスファルトライド、ホイールは
前後で18kgのダイヤットをもたらし、その結果がダイ
全体で約100kgの軽量化を実現している。ダイヤモンド
スティックを施したフルバケットシートも公認試験に



ABTが放つTT-RSにも注目!

PHOTO&REPORT/Matt Davis

アウディのプロダクションモデル・ラインアップで、最もエキサイティングな存在といえば、それはウエットロードの君による一連のRSシリーズのRS4、RS5、そしてRS3。最近もRSシリーズのステアリングを握るチャンスはあったものの、正直ここまで魅力的なRSには出合ったことはなかった。その兎も角もをコンパクトなTT-RSベースで誕生させたのは、モータースポーツフィールドではアウディのセミワークス的な役割を果たしているABTにはかならない。

ABTのファクトリーで、潤滑油システムやECUのリニアリューフル。そしてターボチャージャーの大掛かりや、それに伴うインタークーラーとのチューニングを施したTT-RSは、新たに500psの最高出力と66.3kgmの最大トルクを誇るモンスターへと進化を遂げた。0-100km/hまでの加速時間は、2.1秒の4秒フラット。最高速度は280km/hに達する。さらにインチ径タイヤ
や高剛性のサスペンション、スタイリッシュな

